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Eine neue Ära –
„Tradition trifft Moderne“
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Unser THC HH wird 111-
Jahre - eine neue Ära
„Tradition trifft Moderne“

Liebe Mitglieder,

in dieser Ausgabe schreibe ich
euch erstmals als 1. Vorsitzender
und freue mich sehr darüber.

Ihr habt mir und meinem neuen
Vorstandsteam das Vertrauen
geschenkt und wir werden alles
tun, um das zu rechtfertigen.

Unser Ziel und Anspruch ist es,
Tradition mit Moderne besonnen
zu verbinden. Das bezieht sich
auf wichtige Anpassungen und
Modernisierungen auf unserer
Anlage und an unseren Gebäuden
sowie auf bestehende Strukturen
und Abläufe, die sich über viele
Jahre entwickelt haben.

Vor allem aber bezieht sich unser
Anspruch auf ein vertrauens-
volles Miteinander und Zusam-
menarbeiten in Bezug auf Men-
schen und Unternehmen, die dem
Verein seit Jahrzehnten ver-
bunden sind und mit denen wir
gemeinsam an Veränderungen
arbeiten möchten, um den Verein
weiterzuentwickeln.

Da mich bei ca. 1.700 Mitgliedern
nicht alle kennen, möchte ich
mich gerne kurz persönlich vor-
stellen:

Ich bin Marcus Neumann (54)
und seit 16 Jahren im THC HH.
In dieser Zeit habe ich hier viele
gute Freunde und Menschen
kennengelernt, mit denen ich
gerne meine Freizeit teile und
Spaß habe.
Und wir hatten hier im Verein bei
einigen Parties nach Turnieren
schon viel Spaß - teilweise bis
morgens um 6 Uhr.

Neben Sport habe ich auch noch
ein Privatleben, in dem ich mich
gerne mit Freunden treffe, Reise
und essen gehe.

Ich bin selbständig und investiere
in Immobilien sowie Unterneh-
men.

Außerdem investiere ich auch
gerne in Zeit für den schönsten
Tennis- und Hockey-Club in
Hamburg, den THC HH.

Mein persönliches Ziel ist es,
durch ein transparentes, offenes
und vertrauensvolles Miteinander
unseren Verein dynamisch aber
besonnen weiterzuentwickeln.
Das Miteinander bezieht sich auf
euch, unsere Mitglieder, unsere
Angestellten im Verein, unsere
Gastronomie, die Nachbarverei-
ne, den Stadtparkverein, die
Politik und viele mehr, die etwas
mit uns zu tun haben oder etwas
zu tun haben wollen.

Dazu habe ich ein tolles
Vorstandsteam gefunden, die alle
ehrenamtlich arbeiten und viel
Zeit von ihrer privaten Zeit
investieren, um gemeinsam etwas
zu bewegen.

Es wird nicht alles immer
reibungslos laufen, da wir alle
auch einen Hauptjob und Fami-
lien oder Freunde haben, die ei-
nen Anspruch auf gemeinsam Zeit
haben. Aber wir werden uns en-
gagieren und bemühen, allen ge-
recht zu werden.

Letztendlich zählt nur, dass wir
unsere Freizeit beim Tennis,
Hockey oder auch Zusammen-
sitzen in der schönsten Vereins-
anlage der Stadt in Ruhe ver-
bringen wollen. Möglichst ohne
Stress, Missstimmung oder son-
stige Komplikationen.

Aus meiner Sicht habt ihr ein
Vorstandsteam gewählt, das sehr
ausgewogen ist.

Ausgewogen in Bezug auf das
Verhältnis von Frauen und
Männern, jungen und erfahrenen
sowie langjährigen und neuen
Mitgliedern und auch ein
identisches Interessenverhält-
nisse aus dem Tennis- und
Hockeybereich.

Es sollte
sich also
jedes einzel-
ne Mitglied
vertreten und
verstanden fühlen -
das ist zumindest unser
Wunsch !

Der Titel dieser Clubzeitschrift ist
„Neue Ära“. Das bezieht sich nicht
nur auf eine neue Ära mit einem
neuen Vorstandsteam, sondern
auch auf eine neue Ära mit einer
neuen Gastronomie. Wir haben
darüber berichtet, dass wir mit
Jairo & Yvonne ein Ehepaar und
eine Familie für uns gewonnen
haben, die das „Espinal“ bei
Erscheinen dieser Clubzeitschrift
bereits eröffnet haben. Einige von
euch haben bestimmt schon
Erfahrungen mit den Beiden und
dem Angebot gemacht und wir
freuen uns auf eure Rückmel-
dung.

Die neue Clubgastronomie ist für
mich das beste Beispiel für
unseren Ansatz, Tradition mit
Moderne zu verbinden.

Traditionell hatten wir mit Eva &
Uwe Sensen, den vorherigen
Gastronomen, ebenfalls ein
Ehepaar und ein Familienunter-
nehmen, welches über 40 Jahre
mit persönlichem Engagement
die Gastronomie geführt und ge-
prägt hat. In unserer Ausschrei-
bung und in den Entscheidungs-
kriterien war uns die „Kategorie“
eines Familienunternehmens des-
halb auch wichtig. Mit neuen
Akzenten bei Speisen und
Getränken, zeitgemäßen und

ener -
gieeffi -

z i e n t e -
ren Kü-

chengeräten
und neuen Farb-

akzenten im Gast- und
Clubraum wollten wir diese Tra-
ditionmit Moderne ergänzen. Das
hat, denke ich, sehr gut geklappt.
Ich danke in diesem Zusammen-
hang nochmals meinen bis-
herigen Vorstandskollegen “Ollo”
Lück und “Mo” Schubert für die
Unterstützung bei der Auswahl
und Implementierung der neuen
Gastronomie.

„Neue Ära“ bezieht sich aber auch
auf weitere Bereiche, wie z.B.
neue Strukturen in der Vor-
standsarbeit.

Unser Ziel im Vorstand ist es, uns
selber eine Geschäftsordnung
aufzuerlegen, nach der wir
Arbeiten, gemeinsame Beschlüsse
fassen oder Entscheidungen
treffen (müssen).

Dazu aber in den nächsten
Ausgaben mehr.

Abschließend möchte ich
nochmals Werbung für unsere
111-Jahrfeier machen, die am
11.11.23 stattfindet. Reserviert
gerne Tickets über unsere
Geschäftsstelle. Die Anzahl ist
begrenzt. Partner:innen sind
ebenfalls herzlich eingeladen.

Jetzt aber viel Spaß beim Lesen

Marcus Neumann

Frühbucherpreis verlängert
bis: 31. Mai 2023!
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24. März 2023 19.00h, Hotel
Holiday Inn, City Nord

TOP 1 Mitgliederehrung,
Feststellung
Beschlussfähigkeit
Der 1. Vorsitzende und Ver-
sammlungsleiter Dr. Uwe Brink-
mann eröffnet um 19.50 Uhr die
ordentliche Mitgliederversamm-
lung und stellt die Tagesordnung
vor, es gibt keine Einwände. Zu
diesem Zeitpunkt sind 239
stimmberechtigte Mitglieder
anwesend.

TOP 2 Bericht des Vor-
sitzenden über das laufende
Geschäftsjahr Dr. Uwe Brink-
mann berichtet über die
Projekte des abgelaufenen Ge-
schäftsjahres.

Der Pachtvertrag für die Anlage
des THC von Horn Hamm mit
der Stadt wurde um 25 Jahre
verlängert und so ist der
Standort des Clubs im Stadtpark
gegen anders ausgerichtete
Planungen langfristig gesichert.

Die für die Neuverpachtung
notwendige Kernsanierung der
Küche und des Lagerraumes der
Gastronomie ist erfolgt, ebenso
wurde ein neuer Pächter
gefunden, der am 08.04.2023
eröffnet.

Die Umkleiden und Funktions-
räume wurden renoviert, der
Schuppen zwischen Platz 1 und
Platz 5 wurde saniert und er-
weitert, sodass er den Geräten
des Platzwartes mehr Platz und
von der Terrasse einen
angenehmeren Blick bietet.

Dr. Uwe Brinkmann dankt Peter
Asbeck, der die Plätze 10 – 14
gewalzt und dafür gesorgt hat,
dass diese nun bespielbar sind,
sofern das Wetter mitspielt. Er
weist darauf hin, dass die Plätze
nur mit Hallenschuhen bespielt
werden sollen.

Die Plätze 2 – 4 werden derzeit
grundsaniert, da diese ganz-
jährig genutzt werden und durch
die Tennisblase einer starken
Belastung ausgesetzt sind.
Ebenso wird eine neue Drainage
gemeinsam mit St. Georg gelegt.
Hiermit sollen u. a. die
Probleme, die zu Beginn der
Wintersaison in der Tennisblase
bestanden, behoben werden.

Die Baugenehmigung für eine
zweite Tennisblase auf den
Plätzen von St. Georg liegt noch
bis Ende des Jahres vor. Hier
wird weiterhin mit St. Georg
gesprochen, inwiefern sich ein
gemeinsames Projekt realisieren
lässt. Dr. Uwe Brinkmann er-
klärt, dass Nachhaltigkeit in Zu-

kunft ein Thema sein wird. Auch
im Hockeybereich sind Än-
derungen geplant und es wird
mit demBezirksamt gesprochen,
um ein festes Gebäude zu er-
richten und auch den Erdwall
abzutragen.

Zum Ende der Amtszeit des
Vorstandes dankt Dr. Uwe
Brinkmann allen, die ehren-
amtlich im Vorstand mitgewirkt
haben und den Angestellten in
der Geschäftsstelle.

TOP 3 Bericht aus den Ab-
teilungenTennisundHockey

Tennis Erwachsene + Jugend

Sascha Bohn berichtet über die
Wintersaison 22/23 in der sehr
viele Spiele in der Traglufthalle
ausgetragen werden konnten.
Aufgrund der begrenzten Zeit
der Halle mussten einige Teams
in anderen Hallen spielen.
Sascha Bohn bedankt sich für
das Verständnis der betref-
fenden Spieler. ImWinter waren
23 Mannschaften gemeldet,
davon 5 Jugendmannschaften.
Im Erwachsenenbereich schaff-
ten 5Mannschaften den Aufstieg
alle anderen konnten ihre Klasse

halten. Im Jugendbereich gab es
leider drei Abstiege. Es gab aber
auch einige Titel im
Jugendbereich, Daniel Czerne-
cki holte den Titel U12, Tessa
Brinkmann wurde Vize-Mei-
sterin U12 undDylan kam bis ins
Halbfinale bei den Hamburger
Meisterschaften. Sascha Bohn
berichtet über die Funktion des
Tenniskoordinators und dankt
René Nicklisch für seinen
Einsatz. Außerdem berichtet
Sascha Bohn, dass ein weiterer
Trainer, Amal Yuldshev das
Trainerteam verstärken wird.

Im Sommer 2023 sind 41
Mannschaften, von denen 18 aus
dem Jugendbereich kommen,
gemeldet. Auf unserer Anlage
finden im Sommer auch einige
Events statt, zum ersten Mal
findet am 30.04. bei uns ein LK-

Turnier statt, welches vom Team
der 4. Herren 30 ausgerichtet
wird. Ebenso finden die Stadt-
park Open der Aktiven und Se-
nioren wie gehabt in den
Sommerferien statt. Saison-
eröffnung ist am 16.04.

Abschließend bedankt sich Sa-
scha Bohn für die Unterstützung
der freiwilligen Helfer aus dem
Umfeld der Mitglieder, Eltern,
Vorstandsmitgliedern, Mitarbei-
tern sowie Spendern und Spon-
soren. Sascha Bohn widmet sich
nach 5 Jahren Vorstandstä-
tigkeit nun anderen Projekten
und scheidet aus dem Vorstand
aus. Er wünscht seiner Nach-
folge alles erdenklich Gute.

Hockey Erwachsene:

Yannick Mixdorf berichtet über
die Saison und spricht über die
spannende Hallen-Saison 22/
23. Die 1. Herren sind im letzten
Spiel mit 22 Punkten als dritt
Letzter abgestiegen. Die 2.
Herren konnten hingegen in die
3 Verbandsliga aufsteigen. Die
4., 3. und 2. Damen haben es bis
zum letzten Spieltag spannend
gemacht und konnten die Liga
halten. Die 1. Damen haben im

Protokoll ordentliche Mitgliederversamm-
lung THC von Horn und Hamm e. V.
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letzten Spiel den Aufstieg in die
Oberliga erreicht. Die
Feldsaison hält viele spannende
Spiele bereit und die
Hockeyabteilung freut sich auf
vieleMitglieder amHockeyplatz.

Hockey Jugend:

Christina berichtet über die
Aktivitäten der Hockeyjugend.
Eine herausfordernde Hallen-
saison liegt hinter uns. Trainer,
Betreuer und die spielenden

Kinder das Beste draus ge-
macht und super Ergebnisse
erzielt. Wir haben in allen Jahr-
gängen, sowohl männlich als
auch weiblich, Mannschaften in
verschiedensten Spielklassen
stellen können.
Im Vordergrund wird aber
immer der Spaß am Spiel stehen.
In der Vergan-genheit und in der
Zukunft stehen diverse Hockey-
reisen, im In- und Ausland und
Camps auf dem eigenen
Kunstrasen an. Als Partner für
die Hockeycamps konnten wir
den Hockeycampus gewinnen,

der mehr Qualität und nochmal
einen gehobeneren Anspruch an
Hockeycamps in unseren
Stadtpark bringt. Wir freuen uns
im Kinderbereich stetig wachsen
zu können und immer
hochwertigeres Training anbie-
ten zu können.

TOP 4 Bericht des
Vorstandes Finanzen

Marcus Neumann richtet zu-
nächst einen Dank an alle Spen-
der, Sponsoren, Darlehensgeber.

Danach stellt Marcus Neumann
fest, dass der Jahresabschluss

2022 satzungsgemäß fertigge-
stellt und den Mitgliedern frist-
gerecht die Möglichkeit zur Ein-
sichtnahme in der Geschäfts-
stelle gegeben wurde. Im An-
schluss erläutert Marcus Neu-
mann zunächst die steuerlichen
Aspekte einer Vereinsbuchhal-
tung (4-Sphären-Prinzip) und
im dann die Inhalte der Bilanz
sowie den Aufbau und die Be-
trachtungsweise der Aktiva und
Passiva Seite. Der Jahresab-
schluss 2022 liegt im Ergebnis
bei einem Überschuss von EUR
9.914,39.

Weiter erläutert Marcus Neu-
mann wesentliche Einnahmen.
Hier gab es vor allen wiederum
Steigerungen bei den Mitglieds-
beiträgen, Einnahmen aus der
Traglufthalle, Zuschüsse sowie
Mehreinnahmen durch Hockey-
camps. Höhere Ausgaben gab es
im Wesentlichen bei den Perso-
nalkosten, den Energiekosten

und den Instandhaltungskosten
für das Vereinshaus und die
Anlage.

Rückblickend auf die letzten
fünf Jahre, die durch die Coro-
na-Winter mit ihren Einschrän-
kungen nicht direkt miteinander
verglichen werden können, sind
die Einnahmen gegenüber 2018
um ca. 36% gestiegen und die
Ausgaben um ca. 35%.

Marcus Neumann gibt einen
Ausblick auf die Themen 2023.
Die Sanierung der Gastronomie
ist abgeschlossen und die Über-
gabe ist fristgerecht erfolgt.
Zusätzlich zur Pacht zahlt der
neue Gastronom eine
Investitionsmiete, um Mehraus-
gaben in die Küchengeräte aus-
zugleichen. Zudem soll mit ei-
nem Anwalt für Vereinsrecht die
Satzung überarbeitet und Vor-
schläge erarbeitet werden, die
den Mitgliedern vorgestellt
werden. Außerdem sollen Vor-
planungen für den Ausbau des
Hockeyplatzes und die Umset-
zung energetischer Maßnahmen
(aufgrund Vorschlägen eines
Energieberaters) geprüft
werden.

TOP 5 Bericht Vorstand
Anlage

Mark Ziebarth berichtet über die
Initiierung einer Arbeitsgemein-
schaft mehrerer Tennisvereine
u. a. Tennis-Club Rolandsmühle
und TC Vier Jahreszeiten, zum
kooperativen Aufbau/Abbau,
Betrieb und Erfahrungsaus-
tausch der Tennisblasen.

TOP 6 Bericht der
Rechnungsprüfer

Rolf Kaufholt berichtet über die
Rechnungsprüfung und verliest

den Bericht der Rechnungs-
prüfer. Die vollzählig vorgeleg-
ten Unterlagen wurden stich-
punktartig ohne Beanstandung
geprüft. Es ist festzustellen, dass
der Vorstand die Mittel des
Vereins sorgsam und im Sinne
des Vereinszweckes verwendet
hat.

TOP 7 Entlastung des
Vorstandes

Rolf Kaufholt trägt einige
Vorschläge vor, die er sich
künftig wünscht, wie z. B. eine
Gegenüberstellung des
Vorjahres, ein Anlagenver-
zeichnis sowie einen Wirt-
schaftsplan für das Folgejahr.
Außerdem sollte die Rech-

nungsprüfung zwei bis drei
Wochen vor der Mitglieder-
versammlung erfolgen.

Weiter dankt er den Mitarbei-
tern der Geschäftsstelle, für die
angenehme Atmosphäre in der
Geschäftsstelle und ermahnt die
Mitglieder nett zu den Mitar-
beitern zu sein. Im Anschluss
beantragt Rolf Kaufholt im
Ergebnis der durchgeführten
Rechnungsprüfung die Entlas-
tung des gesamten Vorstandes.

Die Entlastung erfolgt ohne
Gegenstimme. Somit ist der
Vorstand einstimmig entlastet.

TOP 8 Neuwahl des
Vorstandes

Armin Demuth übernimmt die
Moderation zur Wahl des 1.
Vorsitzenden und erklärt, dass
die einfache Mehrheit ent-
scheidet.

a. 1. Vorsitzender –
Kandidat: Marcus
Neumann. Weitere
Kandidaten stellen sich
nicht zur Wahl. Die Wahl
erfolgt ohne Gegen-
stimme mit 17
Enthaltungen. Marcus
Neumann nimmt die
Wahl an.

Marcus Neumann übernimmt
als 1. Vorsitzender die Leitung
der Versammlung.

b. 2. Vorsitzende/r –
Kandidatin: Brigitta
Karl. Die Wahl erfolgt
ohne Gegenstimme mit 7
Enthaltungen. Brigitta
Karl nimmt die Wahl an.

c. Vorstand Finanzen –
Kandidatin: Stefanie
Pohlkamp. Die Wahl
erfolgt ohne Gegen-
stimme mit 3 Enthal-
tungen. Stefanie Pohl-
kamp nimmt dieWahl an
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d. Vorstand Anlage –
Kandidat: Harald Timpe.
Die Wahl erfolgt ohne
Gegenstimme mit 2
Enthaltungen. Harald
Timpe nimmt die Wahl
an.

e. Vorstand Tennis
Erwachsene – Kandidat:
Marcus Kröger. DieWahl
erfolgt ohne Gegen-
stimme mit 3 Enthal-
tungen. Marcus Kröger
nimmt die Wahl an.

f. Vorstand Hockey Er-
wachsene – Kandidat:
Yannick Mixdorf. Die
Wahl erfolgt ohne Ge-
genstimmen mit 1 Ent-
haltung. Yannick Mix-
dorf nimmt die Wahl an.

g. Drei Beisitzer/innen –
•Wiebke Sehm – die
Wahl erfolgt ohne Gegen-
stimme mit 1 Enthaltung.
Wiebke Sehm hat erklärt,

die Wahl auch in
Abwesenheit anzu-
nehmen.
• Timo Schuppe – die
Wahl erfolgt ohne
Gegenstimme mit 2
Enthaltungen. Timo

Schuppe nimmt die Wahl
an.
• Axel Schultz – die
Wahl erfolgt ohne
Gegenstimme mit 3
Enthaltungen. Axel

Schultz nimmt die Wahl
an und tritt gleichzeitig
aus dem Ältestenrat
zurück.

22.05 Uhr: 8 weitere Mitglieder
verlassen die Versammlung. Es
sind noch 227 stimmberechtigte
Mitglieder anwesend.

TOP 9 Bestätigung der
Jugendvorstände

a. Tennis – Britta Erning:
die Bestätigung erfolgt
ohne Gegenstimme mit 1
Enthaltung, Britta
Erning ist somit als
Tennisvorstand Jugend
bestätigt.

b. Hockey – Christina
Lindemann: die
Bestätigung erfolgt ohne
Gegenstimme mit 1
Enthaltung, Christina
Lindemann ist somit als
Tennisvorstand Jugend
bestätigt

TOP 10 Wahl des
Ältestenrats:

Wiebke Bargstedt – die Wahl
erfolgt mit 3 Nein-Stimmen und
10 Enthaltungen. Wiebke
Bargstedt nimmt die Wahl an

Petra Freytag – die Wahl erfolgt
mit 2 Nein-Stimmen und 4
Enthaltungen. Petra Freytag
nimmt die Wahl an

Mohamad Ali – die Wahl erfolgt
mit 9 Enthaltungen. Mohamad
Ali nimmt die Wahl an.

Armin Demuth – die Wahl
erfolgt mit 2 Nein-Stimmen und
4 Enthaltungen. Armin Demuth
nimmt die Wahl an.

Christine Fuhrmann (Ersatz-
mitglied) – die Wahl erfolgt mit
1 Enthaltung. Christine
Fuhrmann nimmt die Wahl an.

Angelika Diercksen und Rolf
Kaufholt bleiben im Amt, da sie
erst 2021 gewählt wurden.

TOP 11 Wahl der Rech-
nungsprüfer

Armin Demuth scheidet turnus-
gemäß aus.Kandidat - Jan
Dierk-sen: Die Wahl erfolgt mit

2 Enthaltungen. Jan Dierksen
nimmt die Wahl an.

Rolf Kaufholt bleibt weiterhin
im Amt.

TOP 12 Festsetzung der
Mitgliedsbeiträge
Es werden keine Anpassungen
vorgenommen.

TOP 13 (Zusatz-) Anträge
Antrag Brigitta Karl
Die im Februar per E-Mail vom
ersten Vorsitzenden und vom
Tennisvorstand vorgestellte
Förderrichtlinie für die Tennis
Jugend des THC von Horn und
Hamm wird von der Mitglieder-
versammlung abgelehnt und für
unwirksam erklärt. Brigitta Karl
erläutert den Anwesenden die
Beweggründe für den Antrag.
Die Abstimmung über den
Antrag erfolgt mit 3 Nein-
Stimmen und 11 Enthaltungen.
Damit ist der Antrag angenom-
men und das im Februar per E-
Mail vorgestellte Förderkonzept
wird für unwirksam erklärt.

Anträge Simone und Ilja
Schneider sowie 20 weitere
Mitglieder
Nachdem der Antrag von
Brigitta Karl angenommen
wurde, ziehen die Antragsteller
den Antrag zurück.

Antrag Lukas Körner
Sponsoring / Spenden
Lukas Körner stellt seinen
Antrag kurz vor, Moritz
Schubert bietet Lukas Körner
an, mit ihm in den Dialog zu
gehen und Lösungen zu finden.
Lukas Körner zieht seinen
Antrag zurück.

Marcus Neumann verabschiedet
die ausgeschiedenen Vorstands-
kollegen Oliver Lück (nach 30
Jahren Vorstandsarbeit), Moritz
Schubert, Nicki Ehrke und
Sascha Bohn für ihren
ehrenamtlichen Einsatz mit
einem kleinen Präsent. Weiter
bedankt er sich bei Larissa

Trepte für ihren engagierten
Einsatz ebenfalls mit einem
kleinen Präsent sowie Tom
Gatzemeyer, der sich beim NDR
beworben hat und für die
Hockeyabteilung eine kleine
Finanzspritze i. H. v. 1.000,-
Euro erhalten hat.

TOP 14 Verschiedenes

Petra Freytag meldet sich zu
Wort und erkundigt sich danach,

ob es demnächst neue
Umkleideschränke gibt.
Marcus Neumann erläutert,
dass dieses Projekt zunächst
nicht weiterverfolgt wird. Des
Weiteren äußert Karin
Rustemeyer den Wunsch,
dass die Mitglieder bei
Umgestaltung der Damenum-
kleide gerne ein Mitsprache-
recht hätten, was die Farbe
und die Fliesen anbelangt.
Marcus Neumann warb um
Verständnis, dass das kaum
möglich ist, weil es dann zu
viele und differenzierte
Geschmacksausrichtungen
geben kann und der Verein
bei dem Thema durch eine
Innenarchitektin beraten
wird. Zudem sollten Fliesen
einheitlich sein.

Es gibt keine weiteren
Wortmeldungen. Marcus
Neumann weist abschließend
noch auf einige Termine hin:

Saisonstart:
16.04.23

111-Jahr-Feier:
Early Bird wird verlängert bis
31.5.23

Eröffnung Gastronomie:
08.04.2023, Tischreser-
vierungen sind sinnvoll

Marcus Neumann schließt die
Mitgliederversammlung um
23.00 Uhr.
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Britta Erning
Vorstand Tennis Jugend

Alter: 48

Beruf: Rechtsanwältin

Im Verein seit: 11 Jahren

Was mir am THC HH gefällt:
Familiärer Club mit der schön-
sten Anlage der Stadt und
gleichzeitig coolen Konzerten an
lauschigen Sommerabenden

Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:

- Ich möchte die Kinder und
Jugendlichen animieren, Zeit
mir ihren Freunden auf der
Anlage zu verbringen
- Erarbeitung eines gerechten
Förderkonzepts mit dem Ziel
der Förderung leistungsstarke
Spieler um starke und kon-
kurrenzfähige Jugendmann-
schaften antreten zu lassen
- Heranführen der Jugend-
lichen ans College Tennis
- Club Kollektion

Axel Schultz
Beisitzer im Vorstand

Alter: 69

Beruf: Werbe- und
Marketingfachwirt

Im Verein seit: 17 Jahren

Was mir am THC HH gefällt:
Die einmalige Lage im
Stadtpark, nette Leute und die
Mischung aus Jung und Alt

Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:
- Da ich der älteren Generation
angehöre, möchte ich für diese
Interessenvertreter sein
- Mitglieder aus Tennis und
Hockey zusammenbringen,
- Weiterentwicklung des
Erscheinungsbildes des THC
- Weil ich seit knapp 10 Jahren
Clubzeitung und Webseiten
betreue wünsche ich mir hier
Unterstützung und Kontinuität

Unsere neu hinzugekommenden
Vorstände stellen sich vor:

Dr. Stefanie Pohlkamp
Vorstand Finanzen

Alter: 39
Beruf: Risikoanalystin
Im Verein seit: 1 Jahr, 2013 -
2015
Was mir am THC HH gefällt:
Die schöne Lage im Stadtpark,
das Vereinsleben (auch) abseits
des Tennisplatzes
Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:
- Transparenz innerhalb des
Vereins weiter vorantreiben,
- Mitglieder aus Tennis und
Hockey zusammenbringen,
- Investitionen sorgfältig
planen, um als Verein auch in
der Zukunft gut dazustehen

Timo Schuppe
Beisitzer im Vorstand
Alter: 42

Beruf: Diplom Ingenieur
Produktionstechnik

Im Verein seit: Meiner
Geburt / offiziell 35 Jahre

Was mir am THC HH
gefällt:
Einer der schönsten
Clubanlagen der Stadt mit
familiärem Umfeld, viel Spaß
auf und insbesondere neben
dem Platz sowie Freundschaf-
ten, die ein Leben lang halten.

Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:
-Als leidenschaftlicher
Hockeyspieler ist es mir ein

Anliegen, den Bereich Hockey
in seiner Struktur und seinem
Umfeld mit Rat und Tat zu
unterstützen.
-Aufgrund der generationsüber-
greifenden Clubzugehörigkeit
meiner Familie seit 70 Jahren
möchte ich die Tradition und
das Familienleben bei Horn
Hamm bewahren und gleich-
zeitig dem Fortschritt und
Wandel der Zeit offen
gegenüberstehen.
-Wir sind ein Tennis- und
Hockeyclub und ich wünsche
mir, dass genau diese Mischung
weiterhin das prägende
Aushängeschild des THCs Horn
Hamm bleibt.

Harald Timpe
Vorstand Anlage

Alter: 58
Beruf: Pharmaussendienst
Herzkreislauf

Im Verein seit: 1977

Was mir am THC gefällt:
Grandiose Anlage, die Hockey-
und Tennisgemeinde mit
Freundschaften über
Jahrzehnte, unvergessliche
Hockeyturniere.

Brigitta Karl 2. Vorsitzende

Alter: 57
Beruf: Personalleiterin

Im Verein seit: 4 Jahren (seit
10 Jahren im HoHa Tennis
Damen 30-40erTeam). Seit 47
Jahren Tennis- und Hockey
Was mir am Club am
meisten gefaellt: Die
besonders kameradschaftliche
und familienfreundliche
Atmosphaere innerhalb der
Mitgliedschaft sowie, dass
unsere Clubanlage eine grüne
Oase inmitten der Stadt ist.
Meine Ziele: Die Bedürfnisse
beider Bereiche Tennis und
Hockey gleichermassen im Blick
zu behalten und an einer
intensiveren Verknüpfung und
besserem Verständnis
füreinander zu arbeiten. Ich
möchte dabei mitwirken,
sowohl die organisatorischen
Strukturen als auch die
rechtlichen Grundlagen unseres
Clubs weiter zu optimieren.

Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:
-Da ich ein Hockey- und
Tennisherz habe liegt mir die
Gesamtanlage im Blick
-Die Anlage soll für Jung und
Alt attraktiv bleiben
- Altbestand erhalten bleiben,
Modernisierungen dort, wo sie
Sinn machen.

Marcus Kröger
Vorstand Tennis Erwachsene

Alter: 48
Beruf: GF Internetagentur
Im Verein seit: 12 Monaten

Was mir am THC gefällt:
Wir sind sehr herzlich von den
Mitgliedern aufgenommen
worden und hatten ein tolles
erstes Jahr im Verein.

Persönliche Ziele für den
Club in meinem Amt:
- Vertreter der sportlichen
Interessen aller Mitglieder
- Ich möchte, dass Mitarbeiter
gerne für den Verein arbeiten.
- Förderung von Initiativen aus
der Mitgliedschaft
- Schnelle Einbindung neuer
Mitglieder in das Vereinsleben

Wiebke Sehm Beisitzerin im Vorstand, Alter: 41, Beruf:
Steuerfachwirtin, Im Verein seit: 2012

Was mir am THC gefällt: Die tolle Lage am Stadtpark :),
Angebote für SpielerInnen jeden Alters und Spielstärke
die große Zahl an Mitgliedern, mit denen ich schon sehr schöne
Zeiten auf und neben dem Platz verbracht habe, Meine Mannschaft ;)

Persönliche Ziele…: Ich freue mich einfach, Einblicke in die Arbeit
des Vereins und durch den Beisitz die Chance zur aktiven Mitwirkung
zu bekommen, Ein gutes Miteinander im Club
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1. Damen - erfolgreicher Klassen-
erhalt und 2. Platz in der RL Nord-OstDu machst Dein MatchDu machst Dein Match

wir bleiben treuwir bleiben treu
SEIT 2019 SPONSERT IQ-CONCEPT DIE 1. DAMENSEIT 2019 SPONSERT IQ-CONCEPT DIE 1. DAMEN

design & post seit  25 Jahrendesign & post seit  25 Jahren

Die Saison starteten wir mit
einem Heimspiel gegen den sehr
stark aufgestellten Verein Club
an der Alster.

In den Einzeln konnten wir uns
drei hartumkämpfte Punkte
sichern und hatten damit schon
vor Beginn der Doppel ein
Unentschieden gesichert.
Durch den Doppelsieg von
Johanna und Helene gelang es
uns noch einen vierten Punkt zu
holen und somit den ersten Sieg
der Saison.

Einen besseren Start hätten wir
uns nicht wünschen können und
die Vorfreude auf die nächsten
Spiele wurde nur noch größer.

Das zweite Spiel fand in
Großflottbek gegen den
Großflottbeker THGC statt. Wir
konnten im Einzel drei Siege
einfahren und gingen somit mit

einem 3:1 in die Doppel. Das
zweite Doppel verloren Johanna
und Yasmine leider in einem
sehr knappen Fight im
Champions-Tiebreak 8:10 und
gingen somit mit einem
Unentschieden auseinander.

Das dritte Spiel fand in Berlin
gegen den Tabellenführer SCC
Berlin statt. Daher startete der
Tag für uns schon sehr früh. Um
9 Uhr ging es mit einem Bus
gemeinsam vom THC Horn
Hamm aus los nach Berlin.

Trotz etwas holpriger Fahrt mit
diversen Baustellen und Staus
hatten wir nach Ankunft noch
Zeit uns vorzubereiten, bevor es
um 15 Uhr dann los ging.

Leider konnten wir in den
Einzeln, trotz hartumkämpfter
Matches, inklusive eines sehr
knapp verlorenen Champions -

Yasmine Wagner schreibt
über die Wintersaison
2022/23
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Tiebreaks als Matchentscheider
keinen Punkt holen. Somit stand
eine Niederlage leider schon
fest. Wir konnten jedoch im
Doppel einen Sieg einholen und
verloren somit 1:5.

Die Enttäuschung saß bei uns
allen zunächst tief. Auf der
Rückfahrt konnte jedoch die
Stimmung mit Fahrer Thomas
Andersen schnell durch laute,

gute Musik wieder angehoben
werden, ein Stop bei McDonald’s
für einen McFlurry half das
Erlebnis endgültig hinter uns zu
lassen. Letztlich war unsere
Motivation und Freude auf das
nächste Spiel umso größer
geworden.

Das vierte und somit vorletzte
Punktspiel fand wieder auswärts
in Bremen gegen den Verein
Club zu Vahr statt. Nach den
Einzeln stand es 3:1 für uns und
damit war endgültig der
Klassenerhalt der Regionalliga
gesichert. Beide Doppel konnten
wir noch gewinnen, damit holten
wir 5:1 Punkte und belegten zu
diesem Zeitpunkt den dritten
Tabellenplatz.

Das letzte Spiel der
Wintersaison fand bei uns
Zuhause gegen Schirnau statt.
Wir konnten jedes Einzel für uns
entscheiden und gingen somit
schon mit einem gesicherten
Sieg (4:0) in die Doppel. Im
Doppel holten wir uns noch
einen Punkt und gewannen 5:1.

Dadurch gelang es uns die
Saison mit dem zweiten
Tabellenplatz zu beenden. Ein
schöner Abschluss für den
erfolgreichen Klassenerhalt der
Wintersaison.

An dieser Stelle möchten
wir uns bei allen
Mitgliedern, Sponsoren
und allgemein beim Club
bedanken! Vielen Dank,
dass ihr uns die ganze
Saison lang unterstützt
habt!

Wir sind sehr froh einen so
schönen Club wie den THCHorn
und Hamm repräsentieren zu
dürfen. Zu guter Letzt möchten
wir uns natürlich sehr bei
unseren beiden Coaches Steffi
Meyer und Thomas
Andersen bedanken, die
immer für uns da sind und uns
immer unterstützt haben. Wir
freuen uns schon auf eine gute
und hoffentlich auch erfolg-
reiche Sommer-Saison.

Yasmine Wagner

Johanna Silva bedankt sich bei Miriam Hamman und Werner
Hamann für die jahrelange sehr großzügige Unterstützung
unserer Damen - eine nicht alltägliche Geste, die der THC von
Horn und Hamm sehr zu schätzen weiß

Thomas Andersen bedankt
sich bei Kay Zempel für die
Unterstützung als Sponsor

unserer Damen

Bei letzten Heimspiel freute
sich die Mannschaft uns auch
über den Besuch unseres
neuen Vorstand Tennis
Marcus Kröger.
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2. Damen
40 steigen
auf in
Klasse II

Die 1.
Damen 40
is coming
home…

Nachdem wir schon im letzten
Sommer den Aufstieg in die
Klasse II geschafft haben, ist es
uns nun auch im Winter
gelungen!

Trotz diverser Verletzungen
standen an allen vier Spieltagen
tolle Teams auf dem Platz, die
insgesamt drei Siege und ein
Unentschieden einspielen konn-
ten und uns damit auf den ersten
Platz gebracht haben!

Die beiden Heimspiele bestrit-
ten wir in unserer schönen Halle
und da keine Gastro da war,
welche uns hätte bewirten kön-
nen, luden wir unsere Gegner-
innen in unseren gemütlichen
Jugend-raum zu selbstgemach-
ter Brotzeit und selbstgemach-
tem Chili ein.

Auch dazu, das zu organisieren
hat der Teamgeist einfach
gestimmt!

Wir sind uns einig, die
Winterpunktspiele in der klei-
nen 4er Besetzung haben auch
absolut ihren Charme und ma-
chen sehr viel Spaß!

In dieser Saison spielten:
- Jennifer Morisson,
- Britta Könneker,
- Kathrin von Ahn,
- Eva Diesfeld,
- Nina Ruffing
(Mannschaftsführung),
- Sybille Kobernuss,
- Kristin Heckerodt und
- Iska Paulsen

Hello again, denn wir haben uns
wieder auf den Weg in die
Hamburg Liga gemacht.

Die 1. Damen 40 ist mit
blitzsauberer Weste, also fast
gänzlich ohne Satzverlust, auf
Platz 1 der Staffel gelandet -
sogar inklusive einem echten
Aufstiegsspiel gegen den Staffel-
zweiten TC Farmsen.

So endet unsere Zeit in der 2.
Klasse glücklicher Weise schon
nach einer einjährigen
Stippvisite.

Geholfen hat uns da nicht nur
unser engagiertes Tennisspiel,
sondern auch der - eigentlich
stets vorhandene - brillante
Teamgeist. Bei uns war nämlich
an fast jedem Spieltag das
gesamte Team zum Spielen oder

auch „nur“ Daumendrücken vor
Ort!

Das hat wirklich großen Spaß
gemacht!

Nun haben wir uns
vorgenommen, auch im Sommer
wieder aufzusteigen. Das ist ja
leider manchmal etwas schwie-
riger. Na ja, mal sehen.

Wir trainieren jedenfalls eifrig
weiter und freuen uns schon auf
die Outdoor-Saison mit
möglichst vielen fröhlichen Be-
gegnungen in unserer neu
bewirtschafteten Club-Gastro-
nomie und auf der hoffentlich
mehrheitlich sonnenbeschie-
nenen Terrasse.

Marion Liebermann für die
1. Damen 40
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Im Winter haben wir als 3.
Herren 30 firmiert und diesen
Sommer sind wir die 4. Herren
30. Wir trainieren sowohl in der
Sandblase als auch auf Teppich
in Alsterdorf. Durch das milde
Wetter war zunächst niemand
nach drinnen zu bewegen.
Jedoch konnten wir so draußen
noch Ende Oktober ein tolles
teaminternes Abschlussturnier
durchführen und haben den
Carport bei Platz 12 zur Turnier-
& Partylounge umfunktioniert.
Insgesamt haben 18 Mitglieder
an unser Winter Trainingsrunde
mitgemacht.
Neuzugänge: Sebastian Greff,
Marco Pansa und Sören Hansen.
Die Fleißigsten: Sebastian
Friedrich und Henry Gerntke.
Nachdem uns vorherige Winter-
saison nur ein verlorenes Match

den Abstieg beschert hatte, ist
ein Wiederaufstieg gern gese-
hen. Eine erste Analyse ergab,
dass es gegen vier 1. Mann-
schaften schwer wird; sicher
Klassenerhalt sollte mit einem
Sieg oder zwei Unentschieden
drin sein.
Zu Beginn ein Heimspiel am
26.11. auf Teppich vs. SV
Blankenese. Das fiel in die Zeit
wo HH Grippe hatte, was zu 2
Ausfällen nur einen Tag vorm
Punktspiel führte. Die optimale
Besetzung war dahin. Ergo nur
Henry an Pos.4 konnte sein
Einzel gewinnen und wir
unterlagen 2:4. Vorm nächsten
Punktspiel am 11.02. auswärts
beim SV Wilhelmsburg war
schön Zeit zum Trainieren.
Allerdings erwartete uns ein
eigensinniger Gummirasen mit
Sand und zwei Trainer, vorne
mit LK 7. Wir kamen stark,
dennoch nur Pos. 3 Thomas
Karow konnte punkten und nach
Doppeln erneut ein 2:4.
Weiter ging es am 26.02.
auswärts beim Aufstiegsaspiran-
ten Harburger Turnerbund auf
einem jetzt coolen Kunststoff-
hartplatz. Wie zuvor erwarteten
uns vorne zwei Trainer, einer
mit LK 5. Endstand: 0:6.
Tröstlich, Harburg gewann
immer 6:0 bei 2 Satzverlusten =

3. Herren 30 -
nach Abstieg
der Aufstieg !?

Aufstieg. Nun kam es am 5.März
zum großen Abstiegs-Finale:
entweder Este oder Wir.
Wir müssen gewinnen; ein Un-
entschieden reicht nicht. Es
wurde geladen in unsere Sand-
blase; extra für Este, weil sie
Sand nicht mögen. Durch die
Skiferien hatten wir Urlauber,
wodurch wir ohne deren Ver-
stimmung zwei Joker mit
früheren Teamkollegen Richard
Beiz und Jan Pflüger perfekt
strategisch einfügen konnten.
Wir starteten mit beiden Jans an
Pos. 2 und 3. Beide gewannen
hochspannend im Matchtie-
break. Im Anschluss Trainer
Richard an Pos.1, der gegen
starken Gegner 2:6, 3:6 verlor.
Macht nichts, einkalkuliert,
denn parallel an Pos.4 spielt un-
ser Bester mit Martin Galeano,
dessen LK 18 meist ohne die 1
auskommt. Die Strategie schien
aufzugehen: Einzel 4 gewinnen,
3:1, 2.Doppel stark besetzen =
voíla 4:2 Gesamtsieg! Nur Este
tat uns gleich ihre Pos. 4 stark zu
besetzen. Das Match ging leider
im Matchtiebreak verloren und
dass wo Martin, unser “Mental-
Coach”, vorher noch einen
Bericht “So gewinnst Du jeden
Tiebreak” teilte. Nur manchmal
ist eben der Wurm drin.
Jetzt hieß es für den Klassen-
erhalt zwei Doppel zu gewinnen.

Wir besetzten das 1. Doppel mit
Martin und Richard und das 2.
Doppel mit Jan Mewes und Ru-
ben Lamers, unser No. 1 aufm
Papier; da geht doch was!
Doppel 1 gewinnt den 1.Satz 6:4.
Doppel 2 führt im 1.Satz 3:0.
Schaffen wir es tatsächlich?
Doppel 1 spielt überragend
gegen starkes Duo, erreicht
Matchtiebreak: 6:9, drei Match-
bälle Gegner, alle abgewehrt 9:9,
yes 10:9 selbst Matchball, 10:10,
10:11, 10:12, nooo. Zwischenzeit-
lich ging doch noch Doppel 2
deutlich verloren. In der Folge
bleibt Este drin, wir steigen ab;
zum zweiten Mal hintereinan-
der; bitter. Das Team nimmt es
erstaunlich locker, der MF nicht.
Ich persönlich sehe die Schuld
neben der Grippe auch woan-
ders; es werden neue 1.
Mannschaften mit einstelligen
Spielern und Trainern unten
ein-gruppiert. Im Übrigen wer-
den auch die Anzahl der Punkt-
spiele immer weniger, während
höchste Klassen oft riesige
Gruppen bekommen. Ungeach-
tet dessen hatten wir einen
schönen Winter und haben auch
die Aufenthalte im gelungenen
Clubraum sehr genossen, Dan-
ke! Jetzt freuen wir uns auf die
Sommer-Saison und mal einen
Aufstieg !!
MF Christoph Niehusen

Wie auch schon in den
vergangenen Jahren haben wir
uns als Sommer-Mannschaften
der 2. Herren 30 und 4. Herren
30 (zukünftig 3. Herren 30) für
die Wintersaison zusammenge-
schlossen, um eine schlagkräf-
tige Truppe für den Winter
stellen zu können.

Kurz vor Weihnachten sind wir
mit unserem ersten Spiel zu
Hause gegen TV Ostende
gestartet und konnten ein 3:3
unentschieden erzielen.

Im ersten Spiel nach dem
Jahreswechsel konnten wir
einen starken 6:0 Auswärtssieg
gegen SC Sperber verbuchen,
womit dann der Grundstein für
einen möglichen Aufstieg gelegt
war.

Im anschließenden Heimspiel
ging es gegen den stärksten
Konkurrenten TuS Hamburg II.

Hier fuhren wir sehenswert und
kämpferisch einen 5:1 Sieg ein.
Zum Abschluss auswärts gegen

SV GW Eimsbüttel machten wir
den Aufstieg mit einem weiteren
5:1 perfekt.

Im nächsten Winter schlagen
wir in der 2.Klasse auf!

Den Aufstieg feierten wir
gemeinsam mit den 1.Herren30
und der 1.Herren40, die jeweils
ebenfalls Platz 1 erzielen
konnten.

Vielen Dank für die erfolgreiche
Wintersaison

Euer Capitano Till

Souveräner Aufstieg H30

Moin liebe Mitglieder,

mein Name ist Marcus Kröger
und ich bin Euer neuer Vorstand
Tennis.

Ich bin 48 Jahre alt, verheiratet
und Vater von zwei Kindern (10
und 21). Wir sind seit einem
Jahr im Verein und ich freue
mich jetzt aktiv in der
Vereinsarbeit einbringen zu
können.

Ich spiele Tennis seit 1980
(damals FTV). Nach einer
kleinen 25-jährigen Pause habe
ich vor zwei Jahren den Schläger
wieder in der Hand und nur
noch selten aus der Hand
genommen.

Zunächst einen ganz herzlichen
für Eure Zustimmung auf der
Versammlung. Einen großen
Dank auch an Sascha für seine
sehr gute Arbeit in den
vergangenen Jahren als Vor-
stand Tennis und für seine Un-
terstützung bei der Einarbei-
tung im Moment.

Als Vorstand Tennis sehe ich
mich als der Vertreter Eurer
sportlichen Interessen im Verein
und gegenüber dem Verband.

Mir ist wichtig, dass unsere
Mitarbeiter gerne und motiviert
für den Verein arbeiten und ich
möchte mich daher auch für
deren Belange aktiv einsetzen.
Wir haben tolle Initiativen aus
der Mitgliedschaft heraus.

Wir können zurückschauen auf
eine erfolgreiche Winterrunde.

Herzlichen Glückwunsch an alle
Gruppensieger der Winter-
punktspiele und das sind:

Damen 40 I
Damen 40 II
Herren 30 I
Herren 30 II
Herren 40 I

In die Sommerrunde starten wir
mit 41 Mannschaften, von denen
18 aus dem Jugendbereich
kommen.

Allen Teams viel Spaß und
Erfolg bei den anstehenden
Spielen.

Farsin startet Anfang Mai die
nächste Runde der Horn
Hamm Liga.

Es wäre schön, wenn hier
wieder mehr Aktivität in die
Gruppen kommt.

Weitere sportliche Höhepunkte
sind in Vorbereitung: Der
Hopman Cup und die Stadtpark
Open werden weiterhin statt-
finden und die Herren 30 IV
bereitet ein LK Turnier für
Damen und Herren 30/40 vor.

Jetzt aber Euch allen einen
guten Start in die
Sommersaison!

Euer Vorstand Tennis Marcus

Marcus Kröger stellt sich vor:

Sprecht mich gerne an, wenn wir
Ihr auch Ideen für Aktionen oder
Veranstaltungen habt, die das
Vereinsleben bereichern.

Möglichst schnell möchte ich
alle Mannschaften besuchen.

In der Sommersaison werde ich
sehr oft auf der Anlage sein und
freue mich auf ein Kennen-
lernen.

Mindestens im Mai und im Juni
werdet Ihr mich am Dienstag
(außer am ersten Dienstag im
Monat) zwischen 19.00 und
20.00 Uhr im oder in der Nähe
vom Jugendraum finden. Schaut
da gerne mal vorbei. Ansonsten
erreicht Ihr mich per E-Mail
unter marcus.kroeger@thc-
hh.de.
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Die 16. Liga Saison steht an…
wer hätte das noch am Anfang
gedacht.

Vielen Dank an alle, die uns
bisher die Treue gehalten haben.

Wir hoffen, dass wir uns dieses
Jahr wieder über eine höhere
Spielerbeteiligung freuen kön-
nen, denn zum Ende der
letztjährigen Runde erreichten
wir in der Damen und Herren
Liga nur noch knapp 35% der
absolvierte Spiele.

Das sollte bitte wieder besser
werden um eine vernünftige
Basis für eine Auswertung der
Liga Runde zu haben.

Und damit kommen wir auch
schon zu unseren wichtigen
Eckpunkten, damit Ihr zum
LIGA-Start wisst, wo der Ball
hinfliegt:

Der Anmeldeschluss ist
diesmal der 1. Mai 2023

Alle die, die in der letzten Runde
2022 mitgespielt haben, stehen
automatisch auch für die erste
Runde 2023 auf dem Spielplan.

Das heißt, dass Ihr bitte
unbedingt überlegen solltet, ob
Ihr auch tatsächlich an der
ersten Runde teilnehmen wollt/
könnt.

Sollte das aus irgendwelchen
Gründen nicht der Fall sein,
dann schreibt uns eine E-Mail
an: fdastvar@web.de

Wir nehmen Euch dann aus der
Aufstellung raus.

Ansonsten stellen wir Euch für
die erste Runde automatisch
auf! Nach Ablauf der Anmelde-
frist werden wir Euch in einer
Rundmail die Gruppenanset-
zungen mitteilen.

Für Neueinsteiger: Anmelden
könnt Ihr Euch ganz einfach per
E-Mail bei Farsin Dastvar unter
Angabe Eurer Telefonnummern
(Festnetz privat/geschäftlich
und Handy) Spielstärke, ggf.
welche Mannschaft und Alter.

Spielleitung: Farsin Dastvar –
fdastvar@web.de – Mobil
0152 53804485 Internet:
www.hornhamm-liga.de

Damit wünschen wir Euch
schöne und uns ergebnisreiche
LIGA-Runden 2023!

Eure Ligaleitung
Farsin Dastvar

Mitmachen:
Horn Hamm LIGA 2023

Aufstieg 1. Herren 40 Winter 2022/23
Die 1. Herren 40 sind ungeschlagen mit 5 Siegen und 10 Punkte als Gruppenerster im Winter 2022/23 in
Hamburg Liga Aufgestiegen! Herzlichen Glückwunsch

Nach dem Aufstieg in der
Sommersaison 2022 sind
wir motiviert in die
Winterrunde gestartet.
Die Motivation relativierte
sich allerdings schnell als
wir festgestellt hatten,
dass der Gruppengegner
Grossflotbek auf den
ersten vier Positionen LK-
Spieler von 1,7 - 6,4 hatten
?! Und so war das Ende
der Winterrunde bereits
vor dem ersten Aufschlag
klar. Erster konnten wir
nicht werden, abgestiegen
sind wir ebenfalls nicht
und hatten, wir immer,
unseren Spaß.

In der Wintermannschaft waren dabei: Thomas
Stiehl, Stefan Heckerodt, Helge Schmidt,
Karsten Veltmann, Tim Freienberg, Stefan
Lorenz, Markus Müller und Marcus Neumann

2. Herren 40 -
Wintermannschaft
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Für Mitglieder und NICHT-Mitglieder!

Spielpartner werden unter der Leitung von
Mohamad Ali und seinem Team vermittelt -
keine Anmeldung erforderlich!

Spielzeit von 10.00h bis ca. 14.00h

Kosten für Mitglieder 3,00 Euro,
für Nichtmitglieder 10,00 Euro
Bälle werden gestellt

Dienstags-Doppel
ab Mitte/Ende Mai (genauer
Tag folgt) bis Ende September
Wegen der Renovierung der vorderen Plätze
verschiebt sich der Beginn dies Jahr -
bitte auf Ankündigungen achten!

Das Instagram-Profil vom
Tennis hat eine neue Betreuerin:

Mette Kröger kümmert sich ab
sofort um den Account und
versorgt Euch auf

thchornhamm_tennis

mit aktuellen Beiträgen zum
Tennis. Es lohnt sich
also thchornhamm_tennis zu
folgen.

Wenn Ihr Infos oder Fotos habt,
die für unser Insta-Profil etwas
sein könnten, könnt Ihr diese an
news@thc-hh.de schicken.

Like: Mette pflegt unser Insta-Profil

Das ist der QR-Code zum
Profil:
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Die 1. Hockey Herren haben eine
hervorragende Saison gespielt,
aber leider reichte es nicht für
den Klassenerhalt.

Mit 22 Punkten landeten sie auf
dem drittletzten Platz und
müssen nun den bitteren Gang
in die 1. Verbandsliga antreten.

Es ist ein harter Schlag für die
Mannschaft, die in dieser Saison
viele Erfolge feiern konnte. Mit
starken Leistungen und einem
ausgezeichneten Teamgeist ha-
ben sie sich in zahlreichen
Spielen bewiesen und so man-

chen Favoriten besiegt. Die Fans
waren begeistert und die
Stimmung auf dem Platz war
großartig. An dieser Stelle ein
riesen Dank an alle Unter-
stützer, vor allem die Jugend die
sich fast jedes Spiel angeguckt
hat.

Doch trotz all dieser Erfolge hat
es am Ende nicht gereicht. Die
Konstellation der Auf- und
Absteiger aus der Regionalliga
sorgte dafür, dass die 1. Hockey
Herren den Klassenerhalt nicht
schafften. Es ist ein bitteres Los,
das die Mannschaft nun trägt.

Aber trotz allem gibt es auch
positive Aspekte zu betrachten.
Die Mannschaft hat gezeigt, dass
sie hervorragende Leistungen
bringen können und dass sie als
Mannschaft über sich
hinauswachsen können. Diese
Erfahrung wird ihnen in der
nächsten Saison sicherlich
zugutekommen und sie werden
gestärkt in die nächste Spielzeit
gehen. Aufstieg in der Feld-
saison ist Pflicht!

Auch wenn der Abstieg schmerz-
haft ist, so ist es doch nur ein
kleiner Rückschlag auf demWeg
zu weiteren Erfolgen.

Die 1. Hockey Herren haben ge-
zeigt, dass sie ein starkes Team
sind und dass sie es auch in der
nächsten Saison wieder allen
zeigen werden.

1. Herren - trotzdem eine
hervorragende Saison

Saisonauftakt bei den Hörnchen

Endlich war es wieder so weit!
Nach einer dreĳährigen Zwangs-
pause konnten die Hörnchen das
traditionelle Saisonauftakt-
Turnier wieder im Stadtpark
ausrichten. Die Vorfreude war
auch bei den Gästen deutlich zu
spüren, und einem sportlichen

Tag konnte nichts mehr im
Wege stehen.

Mit einem reichhaltigen Buffett,
fröhlicher Stimmung und
bestem Sonnenschein, konnte
das Turnier am 02.04.2023
beginnen. Insgesamt traten
sechs Mannschaften an, so dass
wir auf unserer Anlage Polo, die
Feldlerchen (UHC), die Blues-
ticks (UHC), die Gruftys
(Rahlstedt) und die Marien-
thaler begrüßen konnten.

Wie immer bei einem Saison-
auftakt, mussten Körper, Geist
und Seele erstmal aus ihrem
Winterschlaf aufwachen und die
Strategie des Feldspiels wieder
in Erinnerung gebracht werden.
So gab es bei allen Mann-
schaften viel Gelächter, einige

Irritationen aber auch gute
Spielzüge.

Nach anstrengenden fünf
Spielen waren alle erschöpft und
wir konnten gemeinsam am
Buffett mit den ersten Anflügen
von Muskelkater den Tag
ausklingen lassen, uns
austauschen und weitere
Spielvereinbarungen treffen.

Übrigens wurde der Pokal in den
Stadtpark geholt, denn die
Hörnchen haben mit einem

deutlichen Vorsprung das Tur-
nier für sich entscheiden
können.

Ein verlorenes Spiel, ein
unentschiedenes Spiel und drei
Siege sorgten für den
Gesamtsieg.

Herzlichen Glückwunsch zu der
sensationellen Teamleistung auf
dem Platz.

Vielen lieben Dank an unseren
sehr geduldigen Trainer, alle
Buffetunterstützer und allen
treuen Fans, die es sich nicht
nehmen lassen, bei allen Events
dabei zu sein und neben dem
Platz eine großartige Fankurve
bilden.

Geschrieben von: Carola Behling
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2. Damen -
Klasse
gehalten

Die Hallensaison der 2. Damen
war von Anfang an spannend
und knapp.

Bis zum Ende war der Auf- und
Abstieg möglich!

Durch gute Teamarbeit und viel
Kampfgeist konnte die Mann-
schaft immer wieder wichtige
Siege einfahren, mussten aber
auch eine Durststrecke und
Niederlagen hinnehmen, in de-
nenmanwichtige Punkte auf der
Strecke gelassen hat.

Es folgten einige knappe Spiele,
bei denen es auf jede einzelne
Sekunde ankam.

Das Team zeigte insgesamt
aber eine gute Leistung und
konnte auch in den
entscheidenden Momenten
die Nerven behalten.

Die 2. Damen konnten
letztendlich die Liga halten
- am Ende war es der
unbedingte Wille, der den
Unterschied gemacht hatte.

Maleen Geese

Nachdem die 1. Damen in der
vergangenen Hallensaison den
durch die Gründung der 2.
Damen-Bundesliga eigentlich
sehr einfachen Aufstieg verpasst
haben, stand das Saisonziel
dieses Mal von Beginn an fest:
Wir wollen zurück in die
Oberliga.

Nach den ersten Spielen war
schnell klar:
Der Kampf um die zwei Auf-
stiegsplätze würde zwischen
dem SV Blankenese, Phönix
Lübeck und unseren Damen
entschieden werden. Alle an-
deren Mannschaften hatten
keine Chance auf die oberen
Tabellenplätze.

Bis zum Schluss gab es ein enges
Kopf-an-Kopf Rennen, das seine
Entscheidung erst am letzten
Spieltag im Christianeum fand.

Im Fernduell mit Lübeck musste

ein Sieg gegen den GTHGC her,
die selbst noch um den Abstieg
kämpften.

Dank grandioser Unterstützung
der mitgereisten Fans vom
Spielfeldrand war es nach 60
Minuten dann geschafft: 9:3
stand auf der Anzeigetafel und
der Aufstieg in die Oberliga
damit geschafft.

Selbstverständlich floss an
diesem Abend auch noch das
eine oder andere wohl verdiente
Kaltgetränk.

Nun gilt der Fokus der Feld-
Rückrunde.

Kleiner Spoiler: Auch da sieht es
momentan richtig gut aus. Es
verspricht, wieder ein spannen-
des Saisonfinale zu werden.

Maleen Geese

1. Damen -
Road to
Oberliga
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4. Damen – wolkig mit
Aussicht auf Klassenerhalt
Für die 4. Damen gab es diese
Hallensaison ein klares Ziel:
Klassenerhalt und vor allem
ganz viel Spaß am Spiel. Da kam
uns der erste Sieg im ersten Spiel
gegen Buchholz sehr gelegen.
Nach zwei unglücklichen
Niederlagen gegen SCALA und
den Kieler HTC strauchelten wir
zu einem Unentschieden gegen
Phönix Lübeck und waren so
gezwungen uns unsere eigene
Leistung und Mannschaftsgeist
nochmal vor Augen
zu halten. Der Spaß
am Spiel ließ zu
wünschen übrig.

Die Rückrunde setzt-
e den Negativtrend
fort mit einem
gelegentlichen Aus-
reißer, wie einem
Sieg gegen SCALA.
Wir ließen gerade
gegen eigentlich
unterlegene Gegner
durch unnötige
Fehler Punkte liegen,
sodass wir uns am
letzten Saisonwo-
chenende mitten im
Abstiegskampf be-
fanden. Nachdem
der HTHC uns
keinen Gefallen tat
und gegen Buchholz
nicht über ein
Unentschieden hin-
auskam, kletterten
die Niedersachsen in
der Tabelle mit einem Zähler an
uns vorbei. Gut, dann regelten
wir das eben allein. War sowieso
besser. Es lief auf das letzte Spiel
gegen den HSV hinaus. Das
Hinspiel steckte uns noch, nicht
zuletzt durch die ruppige
Spielweise unserer Gegner-
innen, ordentlich in den
Knochen. Entschlossen sich
nicht unterkriegen zu lassen,
fuhren wir also nach
Norderstedt.

Die Kabinenansprache unserer
Interims-Kapitänin Patzi ließ
sich in einem Satz

zusammenfassen: Egal, wie es
hier heute ausgeht, wir wollen
einfach Spaß haben. Das erste
Viertel begann direkt mit einem
Gegenschlag. Nur ein paar
Minuten nach Anpfiff fiel der
erste Gegentreffer. Wir waren in
Rückstand geraten, eine Situa-
tion, die wir in der Saison sehr
häufig hatten und aus der wir
uns nur selten wieder befreien
konnten. Doch in diesem Spiel
sollte es anders laufen. Wir

reagierten direkt mit dem
Ausgleich und konnten nur
wenig später in Führung gehen.
Das ein Ein-Tor-Vorsprung im
Hallenhockey in Nullkomma-
nichts wieder aufzuholen ist,
wussten wir nur zu gut und
legten zur Sicherheit nochmal
einen nach. So gingen wirmit 3:1
in die Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit kam der
HSV nochmal ran und verkürzte
auf 3:2. Nachdem wir während
der Saison in solchen Situation
häufig verunsichert waren und
die Gegner geradezu zum

Ausgleich eingeladen hatten,
reagierten wir in diesem Spiel
deutlich besser und verschafften
uns im dritten Viertel mit einem
weiteren Treffer wieder ein
wenig Luft. Es folgte eine
schnelle und bissige Phase; eine
Torchance jagte die nächste und
Anni Mint, die ein bockstarkes
Spiel hingelegt hat, verwandelte
zum 5:2. Wir zogen davon,
sodass kurz vor Schluss schon
klar war, dass der Sieg heute an
uns gehen würde. Da konnte
auch eine verwandelte Strafecke
des HSV nach Abpfiff unsere
Freude nicht mehr trüben.

Mit einem verdienten Sieg, auch

dank einer großartigen fairen
Schirileistung (muss man ja
auch mal erwähnen, passiert
nicht so häufig) konnten wir den
Abstieg abwenden und den
Abend bei einem
hochverdienten Duschbier
ausklingen lassen. Ein großer
Dank geht dabei raus an unseren
Coach Thomas, für den es die
letzte Hallensaison mit uns war,
und unsere (unfreiwillige)
Mannschaftsführerin Patzi, die
uns souverän und zuverlässig
durch die Saison geführt hat.

Antonia Lück

Hallensaison 2023 stand vor der
Tür. Die Saison der 3. Damen
startete am 5. November gegen
Bergstedt 2 auswärts.

Hochmotiviert, früh Punkte ein-
zufahren, kombinierten wir uns
als Teammit einem 8:0-Sieg aus
der Halle.

Der Start war schonmal eine
gute Grundlage für eine
erfolgreiche Saison. Durch
starken Teamgeist konnten wir
durch eine starke Teamleistung

auch am zweiten Spieltag mit
einem knappen Sieg Punkte
einfahren.

Am dritten Spieltag standen die
3. Damen des Nachbarn HTHC
uns in der Halle gegenüber.
Trotz Gupti‘s torgefährlichen
kleinen Rückhand, dank derer
wir lange stark gegenhalten
konnten, konnten wir das Spiel
nicht für uns entscheiden.

3. Damen in der Winter-Hallensaison

Es folgte ein knappes,
ärgerliches Unentschieden
gegen eine schlagbare
Mannschaft vom THCAB, sowie
eine kurz vor Ende entschiedene
Niederlage gegen die 3. vom
Club an der Alster.

Kurz vor der Weihnachtspause
konnten wir endlich wieder
Punkte einfahren, somit dann
mit guter Energie ins neue
Hockeyjahr gestartet. Die Saison
endete nach einigen frus-
trierenden, anderen umso schö-

neren Spielen auf einem soliden
6. Tabellenplatz mit 13 Punkten
Vorsprung zum Nächstplat-
zierten.

Mit unseren (Junior-) Fans am
Rand und lautstarker Unter.-
stützung konnten wir das ein
oder andere Spiel noch drehen
oder unseren Vorsprung
ausbauen.

Auch wenn die eine oder andere

von unsmal einen weniger guten
Tag hatte, stand das Team zu
jeder Zeit im Vordergrund.

Die vielen Verletzungen,
Kopfbälle, blaue Flecken können
davon Bände sprechen. Durch
starken Teamgeist und unser
Durchhaltevermögen auch im
vierten Viertel haben wir uns in
unserer Liga von unserer besten
Seite gezeigt.

Bei unseren MVP-Wahlen
wurde jede von uns mal gewählt,

ob für starke Offensiv- oder
Defensivleistungen.

Häufig stand auch „das Team“
als MVP zur Debatte. Am Ende
der Saison können wir nicht nur
zufrieden mit unserer Leistung
auf dem Platz sein, sondern auch
auf unsere Leistung als
Mannschaft.

3,2,1, fight!

Maya Antia-Frese
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Wir hatten eine tolle
Hallensaison 22/23.

Der Start war allerdings nicht
ganz einfach, weil die Alster-
dorfer Sporthalle wegen der
Hallenhockey-EM und wegen
ganz vieler Konzerte sehr oft
gesperrt war.

Ellen, Tom und Summer haben
aber ein Alternativprogramm
auf dem HoHa-Feld angeboten,
wann immer das Wetter es
irgendwie zugelassen hat:
Atlethiktraining und spannende
und abwechslungsreiche Spiele
wie Hütchenklau, Flaschen-
Hockey und vieles mehr haben
unseren Saisonstart geprägt.

Unser erstes großes Turnier war
dann Anfang November der
Alster-Kids-Cup: Bis dahin
hatten wir noch keine Halle von
innen gesehen. Nico hatte aber
extra ein intensives
Sondertraining in der Looge-

halle angesetzt, damit wir vorher
wenigstens einmal richtig in der
Halle trainieren konnten.

Mit Alster, HTHC, Mühlheim,
Rotation und anderen hatten wir
starke Gegner aus ganz
Deutschland.

Unser Teamgeist in der MU8
war unschlagbar, aber das
konnte unseren Trainingsrück-
stand noch nicht ganz
ausgleichen: Am Ende haben wir
uns aber über die super
Stimmung während der Spiele,
die gesammelte Turniererfah-
rung und den 7. Platz gefreut.

Bei zahlreichen Spielen an den
kommenden Wochenenden ha-
ben wir uns dann sehr erfolg-
reich mit den anderen
Hamburger Teams auf dem
Klein-Feld messen können.

Spannende Freundschaftsspiele
hatten wir gegen Alster, UHC
und HTHC, bei denen sich dann
auch unser Torwart wieder voll
einbringen konnte. Auch das
Training in der Alsterdorfer
Sporthalle konnte nun regel-
mäßiger stattfinden und unser

Spiel wurde auch dank unseres
sehr engagierten Trainerteams
immer stärker.

Den Saison-Höhepunkt bildete
das Trollturnier in Celle: Dort
haben wir uns nicht nur im
Hallenhockey mit sieben ande-
ren Teams gemessen, sondern
auch in Sportmotorik.

Bei beidem haben wir richtig
Gas gegeben. In unseren Spiel-
pausen haben wir dann noch
unsere U8-Mädchen angefeuert,
dass der Boden nur so bebte und
unsere Stimmen irgendwann
versagten. Manches andere
Team hat da nur noch gestaunt...

Für unseren Einsatz wurden wir
mit dem 3. Platz beim
Trollturnier be-lohnt. Noch
wichtiger aber war, dass unser
Teamspirit in Celle nochmal
einen richtigen Kick bekommen
hat. Wir freuen uns jetzt auf
unseren Aufstieg in die MU10
und eine erfolgreiche Feldsaison
2023 (nie wieder Klein-Feld)...

Claas Runge und Caspar
Lindemann

Hallen-
saison MU8

Die Titelserie ist vorbei.

Nach drei Verbandsliga-Mei-
sterschaften in Serie musste die
männliche U16 sich diesmal mit
dem Einzug in die Zwischen-
runde zufrieden geben.

Die Jungs und ihr Trainer Oliver
Scheer haben aus einer schwie-
rigen Hallen-Saison, bei der sie
auf die Unterstützung der U14

angewiesen waren, aber noch
das Beste gemacht.

Unregelmäßige oder gar keine
Hallentrainingszeiten, per-
anderesonelle Engpässe, keine
Mannschaft, die sich einspielen
konnte – die Voraussetzungen
waren alles andere als gut.

Zumal die Hallensaison mit
Trainingseinheiten auf dem
Kunstrasen begann. Die Sport-
halle Hamburg, in der die Jungs
trainieren sollten, war anfangs
komplett und danach immer
wieder gesperrt.

Eine optimale Vorbereitung auf
die Punktspiele sieht anders aus.

Dennoch war die Mannschaft
zum Auftakt sofort voll da.

Gegen Bergstedt gelang ein
souveräner 3:0-Sieg.

Es folgte im zweiten Spiel eine
knappe 0:1-Niederlage gegen
Ahrensburg. Dabei war die U16

spielerisch überlegen, doch es
zeigte sich ein Problem, das sich
durch die gesamte Saison zog:
Es wurden einfach zu viele klare
Torchancen vergeben, Zielwas-
ser und Kaltschnäuzigkeit fehl-
ten.
Das wiederholte sich am näch-
sten Spieltag. Die U16 war das
einzige Team in der Gruppe, das
spielerisch mit dem späteren
Vizemeister UHC 3 mithalten
konnte. Dennoch stand nach
einem ausgeglichenen Spiel am
Ende eine 1:4-Niederlage, weil
der Gegner seine Möglichkeiten
konsequent nutzte.

Gegen Ahrensburg schien es
ähnlich zu laufen. Nach einer
2:1-Führung lagen die Jungs
plötzlich mit 2:4 zurück, setzten
den Gegner danach aber unter
Dauerdruck und schafften kurz
vor Schluss das umjubelte 4:4.

Ein Meilenstein auf dem Weg in
die Zwischenrunde, Willensstär-
ke pur. Die Qualifikation sicher-
te dann ein torreicher 6:3-Erfolg
gegen den SV Bergstedt.

In der Zwischenrunde warteten
dann mit Heimfeld und Rissen
zwei starke Gegner, die unter
normalen Umständen schlagbar
gewesen wären.
Die Umstände waren aber alles
andere als normal. Coach Oli
stand lediglich ein Ersatzspieler
zur Verfügung. Und von den
Spielern, die da waren, liefen
drei auch noch erkältet auf,
mussten allerdings mangels
Wechselmöglichkeiten trotzdem
durchspielen.

So war die Zwischenrunde von
vornherein eine „Mission
Impossible“.

Das Ausscheiden hinterließ
allerdings einen faden Beige-
schmack. Vor der Saison war Oli
gebeten worden, auf eine Spiel-
gemeinschaft mit dem HSV zu
verzichten. Dafür wurde Unter-
stützung durch die U14 zuge-
sichert. Die blieb in der
Zwischenrunde aus. Selbst Spie-
ler, die in der zeitgleich
spielenden U14 nicht zum
Einsatz kamen, halfen nicht aus.

Und dass vom Verein per
WhatsApp um Unterstützung
für die Zwischenrundenspiele
der Jugendmannschaften ge-
worben wurde und die U16 keine
Erwähnung fand, sorgte eben-
falls für Verwunderung.

In der Feldsaison startet die U16
nun in einer Spielgemeinschaft
mit Marienthal in der Oberliga
und wird sicher für
„Schlagzeilen“ gut sein ;-)

Lars Zimmermann

U16 schafft es trotz widriger Umstände
in die Zwischenrunde
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Der Weltmeister-Pokal war im Stadtpark
Am Dienstag, den 21.3.
hatten wir für unsere
Hockey-Kinder eine
besondere
Überraschung parat:

Am Nachmittag zur
Jugendversammlung
konnten die Teilnehmer
den echten
Weltmeisterpokal der
deutschen
Hockeyherren
anschauen!
Unser Headcoach Nico
Stankewitz liess seine
Beziehungen spielen
und brachte den Pokal
mit - alle durften sich
wie echte Weltmeister
fühlen und waren
begeistert!

Auch in Sachen Schiedsrichter:
innen hat der Verein in der ver-
gangenen Saison Erfolge feiern
können. Wir haben nun mit
Joshua Vogler wieder einen
DHB-Nachwuchsschiedsrichter.
Er hat sich beim Länderpokal in
Oberhaching in Bayern kurz vor
Weihnachten erfolgreich für den
nationalen Nachwuchskader
qualifiziert. Dies bedeutet, dass
Joshua nun auch Deutsche
Meisterschaften in der Jugend
leiten darf und sich schrittweise
in Richtung Bundesliga pfeifen
kann.

Er durfte zum Abschluss einer
erfolgreichen Saison am Ende
der Hallensaison bei der
Deutschen Meisterschaft der
weiblichen u14 als Schieds-
richter in der Halle stehen.

Zu Beginn der Feldsaison wurde
auch ein Augenmerk auf die
Schiedsrichter:innen Ausbil-
dung gelegt. Der im März
ausgetragene Stadtpark-Cup
sollte die Spieler:innen der U-10
Altersklasse möglichst gut auf
die anstehende Feldsaison
vorbereiten.

Neben der Besonderheit, dass es
wohl das erste Turnier einer
solchen Größe im Stadtpark war,
gab es noch eine weitere
Neuheit: Die wichtigen Aufga-
ben des Schiedsrichters wurden
von den Spielenden der U-12
Altersklasse übernommen.

Während des Wochenendes
lernten die Kinder die
wichtigsten Regeln und den
richtigen Umgang mit Spieler:
innen und Trainer:innen. Dabei
wurden sie von zwei
Beobachter:innen durchgehend
betreut und mit den nötigsten
Tipps und Tricks, die es beim
Umgang mit der Pfeife gibt, ver-

sorgt. So verflog die anfängliche
Nervosität sehr schnell und
jedes der Kinder legte über den
Tag gesehen eine tolle Ent-
wicklung hin. Am Ende des
lehrreichen, aber doch
anstrengenden Tages war ihr
Feedback einstimmig:
„Schiedsrichter:in sein macht
richtig Spaß.“ Somit war der
Stadtpark-Cup in vielerlei Hin-
sicht ein Erfolg. Die Spieler:-
innen konnten sich für die
Feldsaison aufwärmen und der
Verein gewinnt nebenbei viele
neue und motivierte Schieds-
richter:innen!

Maya Antia-Frese

Schiedsrichter:in sein macht richtig Spaß

Joshua & Maya bei DM-
Viertelfinale auf heimischer
Anlage
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Tom Gatzemeyer hatte es
übernommen, dass sich
unsere Hockeyabteilung bei
der NDR-Aktion „Team
nebenan“ beworben hat.
Es ging darum, sich um
einen Betrag von 1.000
Euro zu bewerben für ein
Team.

Hier der Bericht von Tom:

Wie sind wir überhaupt auf die
Idee gekommen, uns auf die
Fördergelder zu bewerben?

Um ehrlich zu sein, es war eine
sehr spontane Idee. Vom 13. bis
zum 17. März haben wir ein
Hockeycamp veranstaltet. Am
16. März habe ich zufällig im
Fernsehen etwas von der Aktion
mitbekommen und dann am 17.
März (übrigens meinem Ge-
burtstag) Nico (Headcoach)
gefragt ob wir uns nicht auch
bewerben wollen.

Kurzerhand haben dann Maria
Wanner, Summer Rossberg und

Toller Erfolg für unsere Hockeyabteilung
ich uns dann an die Arbeit
gemacht und ein kleine Video
gedreht. (Einige Fotos davon
rechts auf Seite).

Am darauffolgenden Sonntag
habe ich das Video dann zum
NDR hochgeladen und die
notwendigen Dokumente
ausgefüllt (bearbeitet wurde das
Video logischerweise erst am
Montag).

Montagmittag so gegen 12.00h

rief mich dann die Redaktion
des NDR an und teilte mir mit,
dass Ihnen das Video gefalle und
ob es mir möglich wäre, ein
Interview mit ihnen
aufzuzeichnen. Gesagt getan,
kurz danach rief mich Stephen
Heller (sehr bekannter
Moderator von NDR 90,3) an,
um mit mir das erste Interview,
welches um 16.10h ausgestrahlt
wurde, aufzuzeichnen. Während
ich gemeinsam mit Summer
Training gegeben habe, hörten
wir uns zusammen mit den
Kindern das kurze Interview auf
einer kleinen Musikbox, welche
ich extra mitgebracht hatte an.

Große Freude kam auf, als THC
Horn Hamm im Radio genannt
wurde und ich anschließend zu
unserem Verein befragt wurde.
Für allseitige Verwirrung sorgte
die Frage umwas für „Dinger“ es
sich bei Hütchen handle, wir
waren der Auffassung, dass dies
hinlänglich bekannt wäre. (Tom
hatte erklärt, sich für die Kosten
für Trainingsleibchen und
Hütchen zu bewerben).

Am Mittwochnachmittag rief
mich erneut eine Redakteurin
des NDR an, diesmal wurde ich
dazu befragt ob wir es denn
wirklich nötig hätten, Förder-
gelder zu bekommen.

Hockey sei doch ein „Etepete-
Sport“ und eher in der
Oberklasse angesiedelt!?

Ich teilte der Dame mit, dass der
THC Horn Hamm einer der
preiswertesten Hockeyclubs
Hamburgs sei und dass wir uns,
im Gegensatz zu anderen großen
Hamburger Clubs, nur einen
Hauptberufler leisten können.
Am Ende des Gesprächs sagte
mir die Redakteurin, dass wir in
der engeren Auswahl seien und
dass ich doch bitte am Folgetag
um 07.20h (!) erreichbar sein
solle.

Pünktlich um 7.20h morgens
riefen dann die Moderatoren der
Morning-Show des NDR 90,3
bei mir an und teilten mir mit
dass wir gewonnen haben!

Ich habe mich riesig
darüber gefreut - ich
glaube, das konnte man im
Radio deutlich hören :)

Voller Begeisterung haben Nico
und ich noch am selben
Vormittag miteinander telefo-
niert und besprochen wofür wir
das Geld einsetzen wollen.
Freitagmittag waren wir dann
zusammen bei Büdis-Hockey-
Pool und haben eingekauft.

Tom Gatzemeyer

Einige Fotos aus dem
Bewerbungsvideo mit Maria
Wanner, Summer Rossberg

und Tom Gatzemeyer.
Oben stellen Summer und

Tom unseren Club vor, in der
Mitte werben die drei für Ihre
Idee und unten erklärt Maria
für was der Betrag eingesetzt

werden würde
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Nach einer erfolgreichen
Hallenvorbereitung mit dem
Turniersieg in Goslar, startete
die MU14 mit zwei Mann-
schaften in die Hallenpunkt-
spiele.

Eine ausgeglichene Saison er-
lebte hier das Verbandsliga-
Team, bei dem sich gewonnene
und sieglose Spiele abwech-
selnden. Hierbei ist zu be-
rücksichtigen, dass dieses Team
fast ausschließlich aus dem
jüngeren 2009er Jahrgang
bestand und hoffentlich
wertvolle Erfahrungen für die
kommende MU14 Saison
sammeln konnte. Vielen Dank
auch an die Spieler der MU12,
die unser Team bei einigen
Hallenpunktspielen in der
Verbandliga unterstützten.

Ein weiteres Team der MU14
war in der Oberliga gemeldet
und gewann dort souverän
sieben ihrer acht Punktspiele in
der Vorrunde. Umso beein-
druckender, da gerade in der
Anfangsphase der Hallensaison
wenige Hallentrainingszeiten
zur Verfügung standen.

Am Ende konnte in der
Zwischenrunde nicht die Lei-
stung der Vorrunde abgerufen
werden (oder waren es gar die
Nerven?).

Es gab leider zwei klare
Niederlagen, so dass das Halb-
finale leider verpasst wurde.
Trotzdem kann der fünfte Platz
in der Oberliga Hamburg als
Erfolg für die Mannschaft
verbucht werden. Auch dieses
Team wurde bei einigen Spielen
durch Spieler des jüngeren
Jahrgangs unterstützt – Vielen
Dank dafür!

Nach Beendigung der Saison
2022/23 traf sich die Mann-
schaft zum abschließenden

Hallen-
saison
MU14

Burgeressen. Hierbei wurden
die vielen Erlebnisse (u.a. die
erfolgreichen Turniere in
Hannover, Delmenhorst und
Goslar) nochmals ausgetauscht,
bevor es nun für MU14 in neuer
Zusammensetzung und zusam-
men mit dem Team von Marien-

thal in die Saison 2023/24 geht.

An dieser Stelle vielen Dank an
die beteiligten Trainer, Betreu-
er und Eltern für ihre
Unterstützung und ihr Enga-
gement!

Thorsten Behrendt
Vom Tellerwäscher bis zum Restaurant
Espinal im THC HH: Yvonne und Jairo
Nach längerem Leerstand über
den Winter wegen dem leider
erforderlich gewordenen Umbau
in der Küche gibt es bei uns neue
Pächter: Yvonne und Jairo
Espinal. Am 8. April eröffnete
unsere neue Gastro.

„Wir freuen uns sehr, das Objekt
in neuem Look erstrahlen zu
lassen“, sagt der gebürtige
Kolumbianer Jairo Espinal. „Wir
haben die Räume neu dekoriert
und freuen uns über die neue
Küchenausstattung.“

Bei Drucklegung dieser Club-
zeitung wuseln viele Mitarbeiter
noch durch die Räume. Unsere
beiden neuen Pächter treten
nach der langen "Dienstzeit" von
Evi und Uwe mit einem neuen
Konzept an. Hilfe werden sie von
der großen Familie bekommen.
Die Speisekarte der neuen Club-
gastronomie im THC von Horn
und Hamm enthält einen

vielseitigen Mix aus klassischer
„schneller Küche“ (Currywurst
mit selbstgemachter Currysoße,
Wiener Schnitzel, Salate etc.) auf
der einen aber auch italienische
Klassiker (Pasta & Co.), Tapas
Variationen, Grill-Spezialitäten
und leckere Gerichte für die
„Kleinen“ auf der anderen
Seite.

Zur Philosophie unserer neuen
Gastronomen gehört es, nur
frische Zutaten zu verwenden.
Auch einer der Gründe, warum
der Vorstand sich für Jairo &
Yvonne entschieden haben.
Neben den schon erwähnten
Gerichten ist geplant, dass es
auch immer wieder saisonale
oder regionale Extrakarten
geben soll.

Auch für Anregungen von euch
sind unsere neuen
Gastronomen jederzeit offen.

„Wir freuen uns darauf, alle
Mitgliedern aufs Beste bewirten
zu können “, sagt Jairo.
Dazu wünschen wir viel Erfolg!
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Auf unserer Internetseite haben
wir für euch eine neue
Möglichkeit der Kommunikation
– nur unter Mitgliedern –
eingerichtet. Es handelt sich
dabei um das Mitgliederportal.

Hier könnt ihr untereinander
kommunizieren, wenn z.B.
Spielpartner:innen gesucht,
Sportausrüstung gekauft oder
verkauft werden soll, Hallen-
stunden angeboten werden etc.

Zudem werden hier zukünftig
Dokumente, wie z.B. Protokolle
aus Mitgliederversammlungen
oder auch Mitgliederbefragun-
gen abgelegt, damit ihr euch
diese jederzeit ansehen und/
oder runterladen könnt.

Auch ein Netzwerk ist
vorgesehen, um z.B. für
Mitglieder Dienstleistungen,
Handwerkerservice oder andere
Unterstützungen anzubieten
und so zu erfahren, wie vielfältig
wir aufgestellt sind.

Eine Anmeldung ist einfach und
die Anleitung findet ihr
nachfolgend. Wichtig ist bei der
Erstanmeldung eure Mitglieds-
nummer, die ihr z.B. auf der
letzten Rechnung findet.

Die Anmeldung erfolgt wie
nachstehend beschrieben:
- Aufrufen der Hauptseite

- Registrieren über den Button
„Registrieren“ mit Mitglieds-
nummer als Benutzername und
gewünschter E-Mail Adresse.

- Man erhält eine E-
Mail zur
Bestätigung der
Registrierung /
Festlegen des
Passworts

-> Link klicken

- Passwort festlegen

-> Man ist
eingeloggt

- Mit den Daten
kann sich der User
jederzeit einloggen

Folgende
Forenkategorien
sind angelegt:

– Mitgliederbörse
– Suche / Biete
– THC HH
Netzwerk

– Mitglieder-
versammlungen

– Downloads
– FAQ

Viel Spaß beim
Stöbern und
befüllen.

Unser neues Mitgliederportal ist
online - probiert es aus! IMPRESSUM
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Bitte übersenden Sie uns Ihre Texte und Bilder an die Clubzeitung:

Wir freuen uns über jeden Artikel und Meldung für die Clubzeitung.

Damit der Ablauf so einfach wie möglich gelingt, hier eine kleine
Anleitung. Im „step by step"-Ablauf erklären wir, wie Sie uns Texte und
Bilder am einfachsten zukommen lassen, damit sie in der Clubzeitung
erscheinen können.

Wichtige Hinweise:

Keine „druckfähige Qualität“ der Bilder ?
Ein Grund kann sein, dass die Bilder vorher über WhatsApp
verschickt wurden oder, dass die Bilder nicht in „Originalgröße"
verschickt wurden.

Fehlende Bildunterschriften
Um darüber zu informieren. welche Personen sich auf dem Bild oder
den Bildern befinden, immer die „Bildunterschrift" und ggf. die
Bildnummer/-name angeben!

Richtiges Dateiformat
Bitte senden Sie uns möglichst keine PDF-Datei oder Bilder in einer
Textdatei, da wir diese nur mit Problemen verarbeiten können.
Vielen Dank!

Texte und Bilder für unsere
Clubzeitung - so geht’s

Text verfassen und als
Word- oder Textdatei im
Dateiformat: *.doc, *.docx
oder *.txt) speichern

Bilder benennen
und in Originalgröße
auswählen

Texte und Bilder in einer
e-Mail an:

clubzeitung@thc-hh.de

senden
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Der neue Clubraum
zwischen Herren-und
Damenumkleidekabi-
ne wurde zu einem
modernen und zeit-
gemäßen Clubraum für
alle Mitglieder umge-
baut.

Neben einem TV-
Screen für z.B.
Videoanalysen der
Mannschaften oder
auch zum gemeinsa-
men schauen von
Sportveranstaltungen,
haben wir unser
Merchandising dort
ausgestellt. Das Merch
kann übrigens jederzeit
käuflich in der Geschäftsstelle
erworben werden.

Gerade in den Wintermonaten
oder wenn die Gastronomie
geschlossen hat, soll der Raum
als Anlaufstelle dienen. Darüber-
hinaus freuen wir uns, wenn der
Raum zukünftig noch mehr von
Mitgliedern und den Mann-

Der Clubraum ist für alle da!

schaften genutzt wird z.B. für
Teambesprechungen, Team-
abende oder auch Geburtstage
und Saisonabschlussfeiern. Die
Kaffeemaschine, die Tassen,
Bücher, Becher und das Wasch-
becken können dabei gern ge-
nutzt werden. Bitte hinterlasst
den Raum immer sauber und
ordentlich.

Ein weiteres Highlight ist
die neue Musikanlage,
samt Mikrofon. Die
Anlage kann mit einem
Smartphone per Blue-
tooth angesteuert wer-
den. Bei Interesse meldet
euch gern auf der
Geschäftsstelle, sie zeigen
euch gern wie die
Musikanlage funktio-
niert.

Solltet ihr die Musikan-
lage nutzen wollen nehmt
bitte unbedingt auf alle
anderen Mitglieder
Rücksicht. Bitte denkt
daran, dass die Gastro-
nomie auch im Clubraum

ein Ausschankrecht für Speisen
und Getränke hat. Daher müs-
sen Veranstaltungen mit
Speisen und Getränke vorher
mit der Gastronomie
abgestimmt werden.

Solltet ihr Fragen zum
Clubraum haben, wendet euch
gern an unsere Geschäftsstelle.


